

Aus den Norwegen-Reisetagebüchern:

10. April 2010

Auch heute vor Sonnenaufgang an Deck. In der morgendlichen Stille nimmt das Weiß-silbrig-graue immer mehr Konturen an, die Berggipfel noch teilweise in Wolken eingehüllt, das Wasser spiegelklar, eine unendliche Ruhe. Allmählich hellt es sich auf, die Wolken färben sich leicht rosa, seltsame Felsformationen tauchen am Horizont auf. Der erste Sonnenstrahl bricht durch und spiegelt sich auf der Weltkugel, die auf einer kleinen Schäre steht: Wir haben soeben den Polarkreis überquert!

10. August 2008

Wir lassen den berühmten Trollfjord zurück und sehen die bis zu 1000m hoch aufragenden Bergriesen in der Ferne verschwinden. Nur noch wenige Passagiere stehen vorne an Deck. Wieder klingt ein wunderbarer Tag aus in dieser blauen Mitternachtsstunde.